

# 学校だより おがわっ子



【教育目標】おもいを伝え合う子ども がんばりを認め合う子ども わたしから身体をきたえる子ども

## 2学期がスタートしました

いよいよ本日から82日間の2学期がスタートしました。夏季休業中は静かだった校舎に、元気な子どもたちの声が聞こえてきました。例年にも増して猛暑が続いた夏季休業でしたが、大きな事故等がなく、元気で有意義に過ごすことができたと思われます。ご家庭におけるお声掛けのおかけであります。ありがとうございました。

「静から動へ」。1学期においては、まずは学校生活を安定させることを第一として、学校における大きな活動は少なく計画していました。しかし、本日から始まった2学期は、6年生修学旅行（11月7日（金））、5年生宿泊学習（10月7日（火）～8日（水））、各学年校外学習（3～5年生9月19日（金）、1～3年生10月7日（火）、5年生11月7日（金））、そして運動会（10月25日（土））と大きな活動が多く予定されています。これらの活動を通して、1学期の生活において深めてきた学年の輪をさらに深められる、仲間の新しい一面を見つけられることができるように、事前学習を含めて進めていきます。また、詳細な日程、交通手段、準備物等は学級通信等でお知らせいたしますので、ご確認をいただきますようお願いします。

そのためにも、日々の生活の充実が大切です。1学期と同様、児童が共に学び合う、深め合う授業の充実、安全で落ち着いた生活、相手を思いやる、協力し合う活動、健康な生活を送るために自分で体調を管理するなど、日々の積み重ねを大切にして生活を送っていくことができるよう、全教職員が一丸となって、全力で教育活動を行ってまいります。

実り多い2学期になりますよう、保護者の皆様、地域の皆様から変わらぬご支援、ご協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

## 個別懇談会お世話になります

9月2日（火）～9日（火）に個別懇談会を予定しています。7月に日程のお知らせを配付させていただいております。短い時間ではありますが、お子さんの学校と家庭での様子を共有し、協力して成長を支援していきたいと考えております。つきましては、お忙しい中申し訳ありませんが、よろしくお願いします。

- 本日から9月9日（火）までは普段よりも下校時間が早くなっています。  
放課後の過ごし方について、学校でも学習や外出等の注意点を指導しておりますが、ご家庭でも話をしていただきたいと思います。
- 今学期も学校生活の様子をホームページに掲載していきます。個人情報の観点から全体的な写真が多くなること、氏名に加工することを改めてご了承ください。右側のQRコードを読み込むとご覧になれます。

